スタートライン

中学生になり、まわりの人 が途中で疲れて歩いたりしていると少しずつ順位が上がっ いると少しずつ順位が上がっ いるとでに追い越されてし 出せばすぐに追い越されてし 出せばすぐに追い越されてし まうけど、それでも止まらず に走り続けた。遅くても走り 続けているうちに、だんだん

当時私に走り方を教えてくれた先生は、足が速くもないれた先生は、足が速くもないり方や息継ぎの仕方などを教えてくれた。絶対にたどり着えてくれた。絶対にたどり着にたどり着くんだという強いにたどり着くんだというないと思って走りがないと思ってまりがないと思ってきれた。

けでなく、只見線の復活を願なった。それでも地域住民だをとり、只見町も少し寂しくってくる。その分私たちも年っに会津若松から只見線が帰りに会津若松から只見線が帰りに会津

る。のはじまりを喜んでくれていたちが、新たな只見線の歴史って応援してくれた大勢の人

二十年前の私は、この町には絶対に帰らないと決めていた。帰ってきて人が経うと思っていた。一度ふるさうと思っていた。一度ふるさうと思っていた。一度ふるさいまで見えなかった風景が見た。帰ってきてからも二、三た。帰っとものでに外へ出て行こた。帰ってきてからも二、三た。帰ってきてからも二、三た。帰ってきてからも二、三た。

町に帰ってきてから三年

後、私はこの町で暮らしていくことを決めた。どこにいてもやりたいことを続けるの世代にこの町を引き継いでの世代にこの町を引き継いでいこうと思っている。ここには町の歴史を知り地域を支えは町の歴史を知り地域を支えだいる。

か。―いいえ― これから、只見線に無理に

地元の人にも只見線に

乗

るものだから。 なぜなら人は知らないものなぜなら人は知らないものに対して抵抗感を持つが、一に対して抵抗感を持つが、一に対して抵抗感を持つが、一に対して抵抗感を持つが、一なぜなら人は知らないもの

聞かされ、魔法にかけられたり合えば、わたしたちがどんなに素晴らしいところに住んなに素晴らしいところに住んなに表晴らしいところに住んないるかということを何度も

只見線地域コーディネーター 酒井 治子

から。ような気持ちにさせてくれる

を途中であきらめなかったよ を途中であきらめなかったよ うに、みなさんもこの地域で 生きることをあきらめないで ほしい。乗ったり、撮ったり、 関わればその分だけもっと好 きになるのが只見線だと私は 思う。学び、暮らし、知れば もっと好きになる只見町と同 もっと好きになるに見いで

只見町なのだから。 みんなの只見線、みんなの

